



## **Alex Jolig – Die Leitplanke im Visier!**

---

Wie schnell es passieren kann, erlebte ich vor kurzem selbst!

Ich war mit dem Motorrad unterwegs, als plötzliches Lenkerschlagen das Motorrad zum schlingern brachte (später wurde festgestellt: Plattfuß, ausgelöst durch einen kleinen Metallstift, der sich in den Hinterreifen gebohrt hatte). Alle Versuche gegen zu steuern, die Maschine zu „halten“, blieben chancenlos, der Sturz unvermeidbar! Maschine und ich rutschten über den Asphalt, der Leitplanke entgegen. Bruchteile von Sekunden, die über Leben und Tod entscheiden.

Kein fahrerisches Können kann hier den Einschlag in die Leitplanke verhindern, was jetzt geschieht, das passiert! Mit mehreren Knochenbrüchen erwachte ich im Krankenhaus, mein Ellenbogen mußte operiert werden, aber ich hatte Glück, denn ich lebe noch!

Dieses Glück hat leider nicht jeder. Mir wurde noch einmal deutlich, wie schnell es passieren kann und wie wichtig MEHR*Si* für uns Motorradfahrer ist.

Sicherheit geht uns alle an, darum unterstützt SUZUKI CLUB die Arbeit von MEHR*Si*.

